



# 向上無限

校訓 生徒一人ひとりの可能性は無限大!



学校便り  
校長 仲盛 康治  
『心一つに』  
『誰かの笑顔のために』  
『明日が待ち遠しい学舎』

## 大人もすごいぞ！城北中VPTA九州ブロックPTAで団体表彰受賞！！

本校PTAが九州ブロックPTA協議会の団体表彰を受賞しました。左写真にあるような特色ある取組に加え、コロナ以前は、『城熱力フエ』と銘打ち、授業参観後に保護者、教職員、地域の方とコーヒーを飲みながら情報交換や交流を行ったり、毎週水曜日は、保体部主催での健康増進木駅のスポーツ交流を実施しました。また時代に合った制服選択制を導入する新制服検討委員会を立ち上げ令和三年度からスタートさせるなど大きな成果をあげました。

新型コロナウイルス禍の中、様々な行事が中止になる中、「子どもたちのためにPTAとしてできることはないか？」と学校と連携し、PTAスポレク大会を実施、また本校の特色ある探究型学習の『総合的な学習』の積極的な協力など、数々の実績が評価されました。さすが熱い大人たち！すっかり背中が語ってくれてますね！

### PTAスポレク（全学年合同PTAレク） 城熱祭

城北中学校PTA会長 前黒島 博雅



今年、様々な行事が中止となる中で、城北中学校PTAでは、例年行われていた各学年レクを「PTAスポレク（全学年合同PTAレク）・城熱祭」として、令和2年7月23日に開催いたしました。

生徒はもちろん、保護者や先生方からも落胆の声が届き、PTAとして何かできる方法がないかと学校と協議しました。スポレクの企画、運営は、生徒会と3学年縦割りの団長が中心となり、感染予防、熱中症の対策の他、競技内音にも十分考慮しながら行われ「生徒・保護者、先生方・地域の方・参加型」のスポレクで、大盛況で終えることができました。スポレクを



終え、生徒達の生き生きとした姿・表情を見ることができ、一段と団結力も深まり、地域の皆様からも「わったー学校、上等やー!!」のお言葉もいただきました。終了後に振る舞われたかき氷と日焼けした生徒達の笑顔が、とても印象的でした。

### 高校入試の 合同模擬面接

城北中学校PTA会長 前黒島 博雅

城北中学校が、力を入れている取り組みに「総合学習（城熱タイム）の充実」があります。依頼があれば、色々な総合学習の時間に、PTAや地域の方でサポートしています。

先日、「高校入試の合同模擬面接」を3年生全生徒に実施し、面接官として学校評議員、青少廣、PTAと地域の方とで、行いました。地域に開かれた学校を目指す本校をPTA・地域一丸となつてこれからも全力でサポートしていきます。

